

## **Emilio Baltazar**

Comme tout le monde le sait, la politique contre la Corée des Etats-Unis a une longue histoire.

Dès la présence de la République populaire démocratique de Corée sur l'arène internationale, l'impérialisme américain l'a considérée comme l'ennemie qui ne peut pas coexister, sous prétexte qu'elle a des idées et le régime différents. Puis il a refusé l'appellation de la RPDC au lieu d'établir des relations diplomatiques entre deux pays. Il a uniquement le but d'étouffer et de conquérir la République et, pour accomplir cela, il s'est donné à appliquer la politique hostile envers elle. Dans les années 1950 du siècle dernier, les Américains ont fait la guerre avec ce pays asiatique et l'a menacé pendant plusieurs dizaines d'années avec les armes nucléaires et les sanctions économiques persistantes sans précédent que ce soit dans leur éventail, intensité ou encore dans leur durée.

Pourtant, il a toujours subi la défaite et l'échec. Voici les faits détaillés.

De 1950 à 1953, les Américains ont fait la guerre de Corée et mobilisé environ deux millions de soldats, y compris les troupes des Etats-Unis, de 15 pays satellites, de l'armée fantoche sud-coréenne et des survivants de l'ancienne armée japonaise ainsi qu'un grand nombre des équipements techniques et matériels de guerre. Pourtant, ils ont essuyé beaucoup de pertes humaines et matérielles comptant 2,3 fois plus nombreuses que celles de la Guerre du Pacifique de 4 ans et ils étaient obligés de signer l'armistice. Cela a été le début du déclin des Américains.

En outre, les provocations des années 1960 et 1970 du 20<sup>ème</sup> siècle se sont terminées par les défaites et les déshonneurs de l'impérialisme américain comme l'incident du « Pueblo », vaisseau-espion armé de l'impérialisme américain, et celui du « EC-121 », avion-espion et l'« incident de Panmunjom ».

On peut conclure que l'affrontement nucléaire entre la RPDC et les Etats-Unis qui dure depuis les années 1990 jusqu'au 21<sup>ème</sup> siècle est la déclaration de la fin de la politique hostile contre la République des américains.

Contre l'impérialisme américain qui a transformé la Corée du Sud en une base avancée nucléaire en menaçant constamment la Corée du Nord avec les armes

nucléaires, la République populaire démocratique de Corée a disposé des armes nucléaires afin de mettre fin à l'époque où les Etats-Unis la menaçaient au moyen de leurs armes nucléaires.

Leur politique hostile contre la RPDC est si tenace qu'ils utilisent tous les moyens pour priver ce pays de son droit de l'exploitation de l'univers pour le but pacifique. Quand ce pays asiatique a lancé le satellite artificiel comme les autres pays, l'impérialisme américain, qui le trouve très sévère, a pris la « décision » du Conseil de sécurité de l'ONU pour renforcer la sanction sur la Corée du Nord.

Pourtant, malgré les menaces militaires successives et la sanction économique des américains, la RPDC consolide la position du pays fabricant et lanceur des satellites artificiels ainsi que celle du pays détenteur des armes nucléaires et, dans la construction de la puissance, elle obtient des grands succès qui intéressent le monde. La réalité a bien montré que la politique hostile des Américains contre la RPDC est près de la faillite totale.

L'impérialisme américain doit reconnaître cette réalité précise et changer la politique hostile contre la RPDC, sinon il serait absolument tombé en ruine.

Maintenant, je vais citer une affirmation d'un docteur de l'Université de Georgetown.

« Dans le monde actuel, la Corée du Nord est absolument la substance militaire qui peut défier les Etats-Unis et la plus dangereuse qui peut trouer directement l'ordre international du nouveau Monde sous contrôle des Etats-Unis. »

La RPDC d'aujourd'hui n'est plus le pays dans le passé qui avait affronté les armes nucléaires des Etats-Unis avec les fusils. Elle a porté haut la ligne visant à mener de front la construction économique et celle des forces nucléaires et elle s'est dotée de la capacité de frapper avec ses armes nucléaires et sa clairvoyance les agresseurs et leurs territoires métropolitains où qu'ils se trouvent. Maintenant, la RPDC a le potentiel militaire qui peut faire face à toutes formes de guerre que désirent les Américains.

L'impérialisme américain doit s'apercevoir que leur politique hostile contre la RPDC obtiendra les dommages plutôt que les gains.

La métropole américaine, Hawaï, Guam et les autres bases militaires de la zone des opérations du Pacifique sont dans le viseur des armes nucléaires de la RPDC. Les milieux dirigeants américains ne doivent jamais oublier que si la guerre éclate dans la

péninsule coréenne, ils subiront eux-mêmes le dégât nucléaire.

Pour assurer leur sécurité, l'impérialisme américain est tenu de changer le plus vite possible la politique hostile contre la RPDC.

Les Etats-Unis doivent absolument changer leur politique.